

El boletín Nyéléni

En los últimos años, cientos de organizaciones y movimientos de todo el mundo se han implicado en luchas, movilizaciones y otras actividades para la defensa y la promoción del derecho de los pueblos a la soberanía alimentaria. Muchas de esas organizaciones estuvieron presentes en el Foro Nyéléni 2007 y decidieron contar con un espacio de información colectivo, el Boletín Nyéléni. Desde la Revista os animamos a participar, leer y difundir su material disponible en inglés, español y francés.

www.nyeleni.org

Otoño en resistencia

Las organizaciones de la sociedad civil, sindicales, campesinas y políticas están convocando en todo el mundo una serie de acciones de movilización popular para exigir la suspensión de los acuerdos de libre comercio e inversiones, como el CETA, el TTIP y el TISA, que actualmente se encuentran en negociación. Todos ellos tienen grandes repercusiones sociales y ambientales y, como hemos explicado en números anteriores, un grave impacto sobre los sistemas alimentarios y la soberanía alimentaria de los pueblos. De entre ellos, se hace especial hincapié en el CETA, un tratado entre Canadá y Europa que pretende ser ratificado a finales de 2016. Es un otoño de resistencia con propuestas de otro modelo económico que ponen la vida por delante de cualquier otra decisión.



Más información en www.noalldtip.org

Contra el avance de la palma africana

Como explica la investigación *Feronia Inc. Una diosa desnuda*, elaborada por Mundubat, Grain y la Revista Soberanía Alimentaria, la introducción del monocultivo de palma africana en la República Democrática del Congo está desplazando a las comunidades locales de sus tierras. En este caso estudiado y denunciado, la empresa que está impulsando el cultivo es Feronia, un conglomerado controlado, paradójicamente, por diferentes fondos de cooperación al desarrollo, entre ellos la AECID. La presión de Feronia para controlar estas tierras no cesa y actualmente pretenden implementar un «memorándum de entendimiento» con las comunidades locales para obtener respaldo a sus operaciones. Las comunidades locales ya han expresado su rechazo, pero solicitan apoyo internacional para exigir a Feronia que respete su decisión soberana. Desde las organizaciones que elaboramos el estudio pedimos vuestra complicidad.

Más información en www.grain.org

